



RINGKASAN

AJENG PRAMESTHI CAHYANI. Program Kesehatan Hewan Pada Sapi Potong di BPTU HPT Sembawa. *Animal health services in cattle at BPTU HPT Sembawa*. Dibimbing oleh HENNY ENDAH ANGGRAENI

Balai Pembibitan Ternak Unggul Hijauan Pakan Ternak (BPTU HPT) Sembawa adalah salah satu badan usaha milik negara yang bergerak dibidang peternakan sapi potong. Dalam rangka meningkatkan kesehatan hewan melalui status kesehatan hewan dan pengendalian penyakit hewan dapat dilakukan dengan adanya pelayanan kesehatan hewan. Pentingnya melaksanakan program kesehatan hewan pada sapi pada suatu peternakan untuk mendapatkan hasil produksi yang baik.

Kegiatan praktik kerja lapangan dilaksanakan di BPTU HPT Sembawa. Lokasi terletak di Jl. Peternakan, Lalang Sembawa, Kec. Sembawa, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan selama satu bulan yaitu pada tanggal 01 hingga 31 Maret 2021. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu teknik pengumpulan data primer diperoleh dari pengamatan dan pelaksanaan program kesehatan hewan pada sapi. Studi literatur dan wawancara diperoleh sebagai pendukung data primer.

BPTU HPT Sembawa adalah salah satu badan usaha milik negara yang bergerak dibidang peternakan sapi potong. Jumlah populasi sapi potong di BPTU HPT Sembawa adalah 1368 ekor. Salah satu cara untuk menjaga kesehatan hewan ternak tersebut, BPTU HPT Sembawa membuat program kesehatan hewan.

Program kesehatan hewan pada sapi potong di BPTU HPT Sembawa termasuk dalam pelaksanaan kesehatan hewan pada sapi potong yang meliputi program deworming pemberian obat cacing Flukicide® 12,5%, vitamin Introvit E. Selen® dan Vitol ADE®, program pemberantasan ektoparasit memandikan sapi menggunakan air yang dicampur dengan cairan insektisida ciperogen® 400 ml / 100 L air, program desinfeksi kandang dan lingkungan menyemprotkan desinfektan di area kandang setiap 2 kali per bulan, dan program pengobatan individu yang dilakukan secara rutin

Kata kunci : BPTU HPT Sembawa, Program *deworming*, Vitamin, Ektoparasit